

Los nematodos fito-parásitas, animales de dimensiones microscópicas que generalmente viven en el terreno, y algunas veces en el tejido de las plantas agredidas, pueden provocar daños graves directos: la agresión de los tejidos radicales, así como indirectos: la transmisión de virus causadas por diferentes especies.

Es principalmente con ocasión de las implantaciones arbóreas y, todavía más, de las re-implantaciones, que la búsqueda e individuación de nematodos fito-parásitas se hacen necesarias. En el sector de las almáciga este género de búsqueda es imprescindible.

En nuestro laboratorio se efectúan búsquedas completas de nematodos en el terreno así como en las plantas. Podemos no solo contar el total, sino también individuar los géneros, y en caso de vectores de virus, la especie.

La extracción de los muestreos, fase muy delicada por este tipo de búsqueda, puede ser efectuada directamente por nuestros técnicos.